Plattform^{#1} Leepunt

Geschichte(n)

Zusammen mit Urs Müller von der Ortsgeschichtlichen Dokumentationsstelle VVD, geboren und aufgewachsen im historischen Zentrum von Dübendorf, erkunden wir das Areal Leepünt. Er erzählt über (un)sichtbare Bauten, vergangene Nutzungen, Visionen und Menschen, welche die Identität dieses Ortes prägten. All diese Geschichte(n) bettet er in die städtische Entwicklung Dübendorfs ein.

Anmeldung bis 13. Mai 2024 per Mail an mitreden@kalkbreite.net (max. 30 Personen)

Donnerstag, 16. Mai 2024 18 Uhr – ca. 19:30 Uhr mit Apéro Treffpunkt: Stadthausplatz, 8600 Dübendorf

Die Genossenschaft Kalkbreite plant zusammen mit dem Partner SENN und der Stadt Dübendorf die Entwicklung des Areals Leepünt. Es sollen Bauten für vielfältige Nutzungen und ein grosszügiger, öffentlicher Grünraum entstehen. Die «Plattform Leepünt» der Genossenschaft Kalkbreite öffnet den Raum für Ideen, Dialog und Vernetzung zwischen der lokalen Bevölkerung, Genossenschaftsmitgliedern, Projektbeteiligten und Interessierten. Gemeinsam diskutieren wir die Geschichte, die Gegenwart und die Zukunft des Areals.



kalkbreite.net



